
第６回青嵐中学校建替協議会記録

１ 日 時 平成 15 年 1 月 24 日（金） 15：00～17：00

２ 場 所 保谷庁舎３階教育委員会室

３ 出 席 者    （委員） 谷澤利一郎会長、柴田久副会長、西原みどり委員、稲津明

委員、染矢芳子委員、草木明美委員、杉本里子委員、宮本

吉文委員

 （欠席：蓮見忠雄委員、片岡純雄委員、安藤俊秋委員、篠宮

国雄委員）

（事務局）田口秀幸学校教育部長、佐藤秀一教育庶務課長、神田孝学

校教育部主幹、砂押係長、底主任

（傍聴人）１人

４ 議 題 (1)青嵐中学校建替基本構想について（中間答申） (2)その他

５ 資 料 (1)中間答申（案）

(2)工事スケジュール（案）

６ 会議内容

会長 第６回青嵐中学校建替協議会を開催いたします。

原案をまとめるにあたって、具体的なものと抽象的なものと二つありまし

たが、前回の審議の中で抽象的なまとめで方針が決まりました。その中で

青嵐中が西東京市の北側にあるという特色を踏まえその方向で文言の整理

を西原委員、染谷委員、会長と職員で１２月２５日にしました。１月８日

に基本構想案として送付しましたが特に意見がありませんでした。今日、

再度この基本計画案について意見があれば、お願いします。

（基本構想案の「はじめに」と１の「基本的な考え」について文言整理し

た経過を説明）

それと「Ⅱの新校舎完成までの対応にについて」を載せることにしました

がいかがでしょうか。（異議なし）

委員 「基本的な考え」の中の「８地域に開放した施設とすると共に不審者対策

を考慮する。」を「８地域に開放した施設とすると共に安全対策を考慮す

る。」の文言を変えたほうがいいのではないでしょうか。

会長 皆様いかがでしょうか。（異議なし）

それではこれををもって、青嵐中学校建替計画中間答申とします。

会長 他になにかあればどうぞ。

委員 今後の協議会の方向として４点お聞きしたい。

① 教員に対してのヒヤリング、要望



② 地域住民の要望

③ 生徒たちの新しい施設に対しての要望

④ 町田市の鶴川中学校などの視察

事務局 建設計画については

・１５年度 基本計画・基本設計・地質調査

・１６年度 実施設計・仮設プレハブ校舎建設

・１７年度 校舎解体、校舎建替

・１８年度 校舎建替、外構工事

１８年１２月に校舎、体育館、外構が竣工予定です。１９年の１、２、３

月に仮設校舎の解体を実施する予定です。１５年度にはこの基本構想に基

づきまして基本計画・基本設計を皆様方に審議していただきます。およそ

１５回の開催予定で、その中で学校視察を考えています。

（スケジュール表に基づき説明）

部長 基本設計が出来るまでは、協議会としては余裕があると思われますので、

その間に学校視察、生徒、保護者等の要望を聞いていきたい。ある程度の

方向性が出来たら住民説明会を協議会として説明していただければ、あり

がたいと思います。

会長 要望・意見を聞くには短く（９月～１０月）ありませんか。

部長 このスケジュールにこだわることはないです。

会長 答申の１２月の時期ですが。

部長 １２月の答申の時期ですが、市の予算等の関係もありますので、出来れば

１２月に答申をいただければありがたいなという事務局の願望で、進み具

合によっては１、２ヶ月延びる可能性もあると思います。一応目安という

ことでお願いします。また、市民説明会についても２、３回開催する必要

があるかなと考えています。学校の先生方にも意見を聞く必要もあります。

会長 他に意見があればお願いします。

委員 先生・生徒の要望はどのような形でしょうか。

部長 協議会から要望を聞く形になると思います。

委員 中間答申が出来て、次の協議会まで数ヶ月ありますので地域の人から意見

要望を聞いてはいかがでしょうか。

会長 協議会は開催は無理ですけれど（１４年度は中間答申までの予定）委員の

方がＰＴＡ等の意見を聞くことは問題ないと思います。また、青嵐中の生

徒会、小学校二校の児童会の要望等を聞いてはどうでしょうか。

部長 小学生と中学生では考え方が違い意見等をとり入れても、まとめきれな

いと思いますが、保護者の皆様には知らせたいと思います。青嵐中の生徒

会には要望等を聞きたいと思います。



会長 他になにか意見がありましたらお願いします。

委員 年間スケジュールの関係で、１５年度の協議会の開催日程を決定してほし

い。

事務局 大枠のスケジュールは提示したいと思います。

会長 それでは、１４年度の協議会を終了します。


